



Von der Recherche übers Einsprechen der Beiträge bis hin zur Live-Moderation machen die SchülerInnen alles selbst. BILDER: MARTIN WENGER

## Eine Woche live am Mikrofon



Schule von den Betrieben einen Text zugestellt, der in der Schule zu einem passenden Werbespot verarbeitet wurde.

Pro Tag gibt es drei Sendeblöcke: von 7 bis 9 Uhr, von 11 bis 13.30 Uhr und von 17 bis 20 Uhr. Wer den Schülerinnen und Schülern beim Moderieren im Sendewagen zusehen möchte, darf zu diesen Zeiten beim Schulhaus Winklen vorbeikommen. Im Radiokafi bieten SchülerInnen Getränke und Kuchen an.

**FRUTIGEN** Ab Montag ist die Schule Winklen eine Woche lang im Radio auf der UKW-Frequenz 101.1 mit viel Musik und interessanten Beiträgen zu hören.

MARTIN WENGER

Den Start zum grossen Radioprojekt bildete eine Gotte-Götti-Aktion, an der Ideen für Sendungen gesucht und zusammengetragen wurden. Ein Teil dieser Ideen wurde in den letzten Wochen umgesetzt. Die Schülerinnen und Schüler sammelten eifrig Informationen, verfassten Texte, sprachen diese ein oder verarbeiteten sie zu Interviews. Es wurden sehr viele Reportagen vorbereitet, da einige illustre Gäste eingeladen worden waren und nun im Radio zu hören sein werden.

An einer grossen Lehrerkonferenz wurden dann das Senderaster zusammengestellt und die Moderationsteams festgelegt. Viele der Sendungen haben die Schülerinnen und Schüler bereits aufgenommen. Ein grosses Stück Arbeit war das Zusammentragen von Werbespots. In den meisten Fällen erhielt die

### Prominenz im Radiowagen

Live im Radiowagen sind Christoph Kunz (Paralympic-Sieger Monoski), Patrick Teutschmann (Schulleiter), Jasmina Sutter (Schweizermeisterin Skifahren) und Mike Schmid (Olympiasieger Skicross). Diese Liveinterviews werden auch im Radio immer wieder vor angekündigt. Die Gespräche mit Beat Feuz (Olympiasieger Abfahrt), Matthias Glarner (Schwingerkönig) und Eron Guri (Fussballer FC Thun) sind bereits vorbereitet.

Am Dienstagabend werden ab 20 Uhr musikalische Leckerbissen serviert. Hansruedi Feuz moderiert sein persönliches Rock-Special. Täglich können die ZuhörerInnen mit dem um die Mittagszeit ausgestrahlten Geräusche-Quiz ihr Gehör und Wissen testen. Zwischen den Sendeblöcken gibt es Wiederholungen vorangegangener Sendungen.

Nach diesem Einblick in die Vorbereitung zu dieser besonderen Woche kann sich das Kandertal am Radio auf eine spannende Woche freuen.

Das Programm wird auf der Website der Schule einzusehen sein: [www.schulefrutigen.ch](http://www.schulefrutigen.ch)

1

3